

Le carnaval de Rio: la cerise sur le gâteau des JO



La Havane, 22 août, (RHC).- La clôture des JO de Rio de Janeiro regorgeait de musique et de couleurs. La cerise sur le gâteau : le carnaval de Rio sur la piste du stade Maracana. La danse, les belles femmes et la musique contagieuse de la samba ont fait irruption dans ces jeux qui rentrent dans l'histoire comme les premiers organisés en Amérique du Sud.

Malgré des performances qui nous ont laissé à désirer, nous les Cubains, nous nous sommes régalés ces dernières semaines de bon sport. Et après, c'est ce qui compte.

Presque 11 mille sportifs, 206 drapeaux, des milliers de journalistes et des centaines de milliers de touristes venus des quatre coins du monde ont fait de Rio, la ville merveilleuse, la cité la plus cosmopolite du monde.

Un nouveau cycle olympique s'est ouvert lorsque Yuriko Koike s'est vu remettre le drapeau olympique aux airs de l'hymne national du Japon.

Nous nous souviendrons toujours des cinq médailles d'or remportées par le grand nageur étasunien Michael Phelps. Il complétait ainsi une collection de 23 depuis les JO de Sydney, en l'an 2000.

Il y a aussi les instants magiques que nous a faits vivre l'éclair jamaïquain Usain Bolt qui accumule lui 9 médailles d'or depuis Beijing 2008.

Thomas Bach, président du CIO, a remercié l'hospitalité des autorités brésiliennes, des participants et des volontaires.

Il a tenu à saluer tout spécialement la présence pour la première fois à des JO d'une équipe de réfugiés avant de qualifier ces jeux de merveilleux dans la ville merveilleuse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/103383-le-carnaval-de-rio-la-cerise-sur-le-gateau-des-jo>



Radio Habana Cuba